



# 週報

The Rotary Club of OSAKA-WEST

第2660地区

## 大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号  
 大阪駅前第3ビル 30階 (〒530-0001)  
 電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556  
 ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>  
 メール [osaka-w@cronos.ocn.ne.jp](mailto:osaka-w@cronos.ocn.ne.jp)  
 例会日 毎週月曜日 12時30分  
 例会場 ヒルトン大阪  
 会場電話 06-6347-7111

会長 高士 雅次  
 幹事 相崎 秀樹  
 会報委員長 桑 森 章

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。  
 I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

## ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を

Engage Rotary Change Lives

ロン・D・パートン

No 2223 2014年6月2日 第2686回例会

### 本日のお知らせ

- ◆ R. S. 「 奉仕の理想 」
- ◆ 卓話 「 Made in Global 」  
市川 雅邦 君
- ◆ 定例理事会開催  
本日、例会終了後、ヒルトン大阪 10階において開催致しますので、理事・役員の方はご出席ください。
- ◆ 6月度皆出席表彰  
10年 上野 義治 君  
2年 小寺 隆弘 君
- ◆ ホームクラブ出席率良好表彰  
上野 義治 君  
小寺 隆弘 君
- ◆ 6月度お誕生祝い  
昭和 11年 6月 27日 宮部 暁太郎 君  
昭和 12年 6月 3日 山原 一晃 君  
昭和 17年 6月 15日 原田 太七郎 君  
昭和 20年 6月 3日 中西 洋介 君  
昭和 22年 6月 5日 出田 善蔵 君  
昭和 28年 6月 17日 松尾 雅明 君

昭和 33年 6月 11日 高士 雅次 君  
 昭和 35年 6月 23日 米倉 淳 君

### 次例会のお知らせ

- ◆ R. S. 「 限りなき道ロータリー 」
- ◆ 卓話 「 大阪西ローターアクトクラブの  
今期活動報告 及び  
来期ターゲットについて 」  
RAC 次年度地区幹事 林 大樹 君  
大阪西 RAC 次年度会長 高士 夏菜子 君  
(担当会員 吉本 幸司 君)

### 前例会の報告

- ◆ 前例会 (5月26日) の来客者 5名  
うち国内来客者 5名
- ◆ 前例会 (5月26日) の出席状況  
出席会員数 (内16名免除会員) 54名  
欠席会員 11名  
出席規定適用免除会員 27名  
会員総数 76名  
出席率 83.08%
- ◆ 4月21日の例会の出席率 (MUを含む) 92.65%

◆ ニコニコ箱 (5月26日分)

- 昨日のRAC年次大会に多数のご参加を頂きましてありがとうございました。 高士 雅次 君  
上田 茂久 君 粟村 卓家 君
- 大阪西RACの年次大会ホスト役、実に見事でした。 健斗を讃えて。  
上野 義治 君 木越 正司 君  
中村 一志 君 西川 雅章 君
- 6月16日記念例会・懇親会、おもしろい企画を用意しております。皆さんの参加お待ちしております。 山内 康俊 君
- 次年度の会員増強委員会のことで、本日、少しお時間を頂戴いたします。 岡 豪敏 君
- 早退のお詫び。 高木 健 君

ニコニコ箱 (5月26日分)



クラブ・ニュース

◆ ロータリーのポリオ撲滅活動について  
～WHO 緊急事態宣言を受けて～

1985年以來、国際ロータリーは地球上からポリオを撲滅するための活動を続けて参りました。ロータリーの働きによりWHO、国際ロータリー、ユニセフ、CDCより成るGPEIが組織され、ポリオ撲滅活動が進められて来ました。そしてポリオ常在国は1985年に125カ国だったのが、2012年には3カ国にまで減少しました。2009年に世界の半数を抱えたインドはその後わずか2年でポリオ制圧を果たしました。昨年194件の発生があったソマリアでは、今年は1件も発生を見ていません。私たちはこのようなことを十分に念頭に置いて、5月6日のWHOの発表を読む必要があるだろうと思います。発表は下記の通りです。

【日本経済新聞】2014年5月6日  
～ポリオ感染が拡大 WHO、緊急事態宣言（パキスタンなど10カ国で）～  
世界保健機関（WHO）は5日、パキスタンやシリアなど10カ国でポリオ（小児まひ）の感染が拡大傾向

にあり、国境を越えて広がるケースも出ているとして「国際的に懸念される公衆衛生上の緊急事態」を宣言、各国に予防接種の徹底など警戒を呼び掛けた。

WHOが公衆衛生上の緊急事態を宣言したのは、豚インフルエンザの大量感染があった2009年4月以来。

WHOによると、2013年のポリオの感染者は世界で417人。今年は既に74人が感染し、うち多くがパキスタンでの感染という。

今年に入り、パキスタンからアフガニスタン、シリアからイラク、カメルーンから赤道ギニアに国境を越えて感染が広がるケースがみられた。

WHOは「このままではポリオ根絶は失敗に終わる」と警告、国際社会が連携して問題に取り組むよう訴えた。

ポリオは口から感染するポリオウイルスが神経を侵し、手足などがまひする病気で、乳幼児がかかることが多い。[共同]

私たちロータリアンは世界をリードして高い山の9合目よりもまだ高いところまでこぎつけました。頂上すなわちポリオ根絶までもう一息のところまで来たのです。

私たちはWHOの発表に対して戦意を喪失してはなりません。頂上を目前にして引き返すわけには参りません。最後の詰めを阻害しているものは、紛争と貧困です。これから先の道は一段と険しくはありますが、険しければ険しいほど私たちは底力を発揮して、頂上に到達すべきではないでしょうか。

私は専門的なポリオの調査チーム、IMBからの毎月の調査報告から目を離すことなくフォローしたいと考えております。また、今年7月2日開催のロータリー財団地域財団セミナーにおいて、科学的データに基づくWHOやロータリー財団の見解が発表される筈であります。この見解については次の機会に何かの形で皆様に必ずお知らせを致します。

どうか皆様には、ポリオ発生を残り1%にまで減少させた私たちロータリアンの絶大な力と努力に誇りを持って頂き、更なるポリオ撲滅に向けてご協力下さいませよう切にお願い申し上げます。

RI第2660地区ガバナー 福家 宏

♪本日のロータリーソング♪  
「奉仕の理想」

奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我等の業  
望むは世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永久に栄えよ 我等のロータリー  
ロータリー